

Nein und abermals NEIN zu der Forderung der NEOS für die Abschaffung der Arbeiterkammern!

Arbeitsrecht, Arbeitnehmerschutz und die Mitbestimmungsrechte für ArbeitnehmerInnen sind unverzichtbare Bestandteile einer modernen Gesellschaftsordnung.

Wir brauchen die Arbeiterkammern, damit diese garantiert sind und wird.

FPÖ/NEOS vs Arbeiterkammer

Wenn die Interessenvertretung der ArbeiterInnen/Angestellte(r) geschwächt werden, ja sogar wenn es nach den WÜNSCHEN der FPÖ oder NEOS geht, abgeschafft werden soll, wer soll dann die Rechte der ArbeitnehmerInnen vertreten? Die NEOS?

Beim vordreschen der NEOS für die Abschaffung der Arbeiterkammer sehen wir, welche Seite die NEOS vertreten, bestimmt nicht die ArbeitnehmerInnen.

Jeder kann sich ein Bild machen, welche wertvolle Arbeit die Arbeiterkammern leisten, und fast jeder ArbeitnehmerInnen hat einmal in seinem Berufsleben die Arbeiterkammer als Institution in Anspruch genommen.

Diese Parteien wollen die sozialpartnerschaftliche Vertretung der ArbeitnehmerInnen schwächen, damit diese dann ausgebeutet werden können.

Das darf nicht erlaubt werden! Wir die NBZ als Partei und als die AK Fraktion sind für den erhalte der Arbeiterkammer nach dem jetzigen Prinzip.

NBZ Neue Bewegung Zukunft

DIE PARTEI

Neue Bewegung für die Zukunft

 Kreuzgasse 6 | 6850 Dornbirn

 +43 5572 408 361

 info@nbz-partei.at

 [nbz.partei](https://www.facebook.com/nbz.partei)

 www.nbz-partei.at

